

Pressemitteilung

54. TCM Kongress Rothenburg beginnt heute

International renommierte Referent:innen bieten hochkarätige Fortbildung in Chinesischer Medizin

Rothenburg, 16.05.2023 – Heute beginnt in Rothenburg ob der Tauber der renommierte TCM Kongress Rothenburg, der inzwischen zum 54. Mal durchgeführt wird. Erwartet werden ca. 750 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus 30 Ländern, die sich hier vom 16. bis 20. Mai in allen Bereichen der TCM fortbilden werden. Thematischer Schwerpunkt des diesjährigen Kongresses ist „Stress und Frustrationen – Auswirkungen auf Körper und Seele“, darüber hinaus gibt es eine große Zahl weiterer Themen und Angebote.

Auch in diesem Jahr bietet der Kongress ca. 100 teils ganztägige parallellaufende Veranstaltungen, die von 90 international renommierten Vortragenden aus der Chinesischen und Integrativen Medizin und der Sinologie präsentiert werden. Dabei gibt es Angebote zu allen fünf therapeutischen „Säulen der TCM“ – Akupunktur, Arznei- und Heilkräutertherapie, Ernährungstherapie, Qi Gong und Tuina – sowie zu weiteren Themenbereichen wie der Chinesischen Lebenspflege Yang Sheng, der Chinesischen Philosophie oder zu Feng Shui. Auch Treffen spezieller Berufsgruppen, z. B. von Hebammen, oder seltenere Angebote wie ein Kalligraphie-Workshop und eine Kräuterwanderung in die Umgebung des Tagungszentrums stehen auf dem Programm. Ein wichtiger Aspekt des Kongresses ist regelmäßig die TCM-Forschung, der ein eigener „Thementag TCM-Forschung“ gewidmet ist.

Der Kongress wird von der AGTCM - Fachverband für Chinesische Medizin ausgerichtet. Er ist Jahr für Jahr ein wichtiger Termin für die fachliche Fort- und Weiterbildung der Therapeutinnen und Therapeuten aus aller Welt und bietet die Gelegenheit, angesehene Expert:innen live zu erleben. Zugleich ist er aber auch ein wichtiges Networking-Treffen für die Referierenden und Teilnehmer:innen, die sich so untereinander vernetzen und austauschen.

Weltweit anerkannt, Fortbildung auf höchstem Niveau, sofort in der Praxis umsetzbar

„Mit unserem Kongress, der zu den größten und angesehensten TCM-Kongressen weltweit gehört, bieten wir TCM-Therapeut:innen und Interessierten die einmalige Gelegenheit, sich auf höchstem fachlichen Niveau komprimiert in wenigen Tagen von den bekanntesten Expertinnen und Experten in vielen Bereichen der TCM fortbilden zu lassen“, berichtet Dr. Martina Bögel-Witt, 1. Vorsitzende der AGTCM. „Das und die Möglichkeit, Freunde und Kolleginnen aus unserem Fach zu treffen und persönlich kennenzulernen, besitzt eine große Anziehungskraft.“

Julia Stier, die den Kongress zusammen mit ihrem Team organisiert, ergänzt: „In diesem Jahr haben wir besonders viele praktisch ausgerichtete Kurse im Programm. So können die Teilnehmer und Teilnehmerinnen das Gelernte gleich ausprobieren und anwenden und sofort für ihre tägliche Arbeit in der Praxis mitnehmen.“

International zertifizierte Weiterbildung

Der Kongress ist von vielen nationalen und internationalen TCM- und Akupunktur-Fachgesellschaften als fachliche Weiterbildung anerkannt, die Teilnehmer:innen erhalten nach dem Kongress Fortbildungspunkte.

Ausstellung präsentiert Produkte und Dienstleistungen aus der TCM

In der kongressbegleitenden Ausstellung mit 35 Ausstellern aus dem Umfeld der Chinesischen Medizin werden von Heilmitteln und Kräutern aus der Chinesischen Apotheke über Fachliteratur, Praxisausrüstung, Akupunkturnadeln und Moxibustionszubehör bis hin zu hochwertigen Aus- und Weiterbildungsangeboten eine Vielzahl von Produkten und Dienstleistungen rund um die Chinesische Medizin präsentiert.

Weitere Informationen und das Kongressprogramm finden Sie unter: www.tcm-kongress.de.

Die AGTCM ist ein berufsübergreifender Fachverband für Chinesische Medizin, der sich für höchste Qualität in Lehre und Anwendung der Traditionellen Chinesischen Medizin (TCM) einsetzt und dabei auch modernere Aspekte der Chinesischen Medizin mitberücksichtigt. Sie wurde 1954 gegründet und zählt heute etwa 1.700 Mitglieder, von denen die meisten als Heilpraktiker oder als Ärzte TCM praktizieren. Außerdem gehören u. a. spezialisierte Physiotherapeuten, Hebammen und Sinologen dem Fachverband an. Die AGTCM gehört zu den wichtigsten Verbänden für Chinesische Medizin in Deutschland und sichert mit ihren fünf Kooperationsschulen einen der höchsten Ausbildungsstandards für Akupunktur, chinesische Arzneimitteltherapie, Tuina, Diätetik und Qigong in Deutschland. Patienten unterstützt die AGTCM unter anderem bei der Suche nach passenden TCM-Therapeuten in ihrer Nähe und gibt ihnen Kriterien für die Qualität von TCM-Behandlungen an die Hand. Die AGTCM veranstaltet in jedem Jahr den internationalen TCM Kongress Rothenburg (o.d.T.), der inzwischen als größter und renommiertester TCM-Kongress der westlichen Welt etabliert ist. Die AGTCM ist Gründungsmitglied der European TCM Association (ETCMA), in der Organisationen aus 31 europäischen Ländern zusammenarbeiten.

Pressekontakt:

AGTCM

Juliane Papendorf

Telefon: +49 (0)176 - 10 30 51 87

E-Mail: papendorf@agtcm.de

Internet: www.agtcm.de